

## Und schon ist die Waldheimzeit wieder vorbei...

Die Ferienzeit neigt sich ihrem Ende zu und die unbeschwerten Wochen in den Waldheimen sind wieder vorbei. Stadtrat Erich Klauser besuchte in seiner Eigenschaft als ehrenamtlicher Vertreter des Oberbürgermeisters das AWO-Waldheim Mäulesmühle. "Harry

Potter" war dort das Motto in diesem Sommer. Um zauberhafte Dinge zu basteln, benötigt man allerlei Materialien. Als Geschenk der Stadt gab's deshalb einen Gutschein für Bastelbedarf, der bei der Firma Reimold eingelöst werden kann.

Fotos: Bergmann